

## 今月のあじな達人

健康・安全・安心・おいしさにこだわる  
「海産物加工メーカー」

株式会社オカベ  
森 和志 総務課長

「素材を活かした味作り」をモットーに、健康・安全・安心・おいしい・楽しい商品を提供し続ける食品メーカーとして、「さらなる商品開発」「さらなる飛躍」「さらなる社会貢献」の「さらなる」を継続し、向上してまいります。私たちは、伊豫國「あじの郷」づくりに協賛しています。



株式会社オカベ  
(伊予市市場150番地、☎983-1230、ホームページ <http://www.okabe-group.com/>)

## ふるさとCM大賞'10

1月10日、松山市総合コミュニティセンターで「ふるさとCM大賞えひめ」の審査会が行われました。愛媛県内から、25作品が出品され、それぞれ地域の特色を活かした30秒間のCMを披露しました。

伊予市は、「伊豫國「あじの郷」づくり」をコンセプトに、伊予農業高等学校放送部と伊豫國「あじの郷」づくりプロジェクト委員が協同で『食欲戦隊ゴチファイブ』を制作し、食の宝庫伊予市をPRしました。

残念ながら入賞は逃しましたが、ふるさと「伊予市」を愛する気持ちは、どこにも負けません！来年は入賞目指してがんばります！



伊豫國「あじの郷」づくり①

# あじプロねっと

暦の上で春とはいえ、厳しい寒さが続いています。また、2月は日数が少なく、疲れのたまりやすい月といわれています。

伊豫國で愛情たっぷりに育てられた、白菜、小松菜、ほうれん草など、冬場においしい青野菜をしっかり食べて元気な体をつくりましょう！自分が育った土地で採れた食材が、一番体になじむそうですよ！

## “あじの郷五勇士”

### クリベえ のプチ食育

中山の栗は、日本の三大栗に選ばれ、味は日本一を誇れるほど有名なのだ。

脂質が少なく、ビタミンやミネラル成分がバランスよく含まれる栗は、育ち盛りの子どもたちに最高ののだ～。



## あじの郷ストーリー

時はあじの戦国時代…。夢多きミカンまるは、世界という舞台で“あじ”勝負をするため、伊豫國に伝えられる伝説の食材と、共に戦う仲間を探す旅に出た。

そこで出会ったのが、癒し系のビワひめ・力持ちのクリベえ・やんちゃなハモのすけ・勝気なおタイである。頼もしい仲間を得たミカンまるは、あじの郷五勇士を結成し、伝説の食材を探し続けるのであった。

世界へ打って出るその日を夢見て…。

つづく



『あじの郷五勇士』の大冒険が始まるよ！伊豫國の伝説の食材を手に入れることができるのか…。今後の展開に、乞うご期待。